

SINC, 14 de Enero de 2019
MATEMÁTICAS, FÍSICA Y QUÍMICA

El matemático británico de ascendencia libanesa Sir Michael Atiyah (Londres, 1929 - 2019) ha fallecido este 11 de enero a los 89 años de edad.

Su nombre siempre estará ligado al teorema del índice de Atiyah-Singer, un teorema del campo de la geometría diferencial que le valió, junto a su colega Isadora Singer, el Premio Abel en 2004. Además, fue uno de los creadores, junto a Friedrich Hirzebruch, de la teoría K topológica, una parte de la topología algebraica.

Atiyah, que también recibió la Medalla Fields en 1966, pasó la mayor parte de su vida académica en las universidades de Oxford y Cambridge (Reino Unido), así como en el Instituto de Estudios Avanzados de Princeton (EE UU).

Recientemente, en septiembre de 2018, Atiyah anunció en el Heidelberg Laureate Forum (Alemania) una supuesta y controvertida demostración de la hipótesis de Riemann, un problema del Milenio del Instituto Clay de Matemáticas cuya solución está dotada con un millón de dólares.

Licencia : Creative Commons